

Wenn wir wirklich etwas verändern wollen, brauchen wir vor allem Begeisterung. (Dalai Lama)

Moin Zusammen,

meine, seit Jahren währende Begeisterung und Leidenschaft für Norddeutschland, die Nordsee und vor allem die Menschen, welche hier leben, haben mich nach nun nach Meldorf gebracht.

Im September 2023 bin ich, Ursula Stuber (46 Jahre), gemeinsam mit einem meiner zwei Söhne von Oberbayern hier nach Dithmarschen gezogen.

Ich bin Heilpädagogin, Motopädin und systemische Familienbegleiterin und arbeite nun in der Heilpädagogischen Frühförderung der Stiftung Mensch.

2020/2021 habe ich meiner humor- und clownnesken Seite viel Raum, Zeit und mich selbst gewidmet und eine einjährige Ausbildung zur Bühnenclownin an der Ravensburger Clownschiule® absolviert.

Meine Clownfigur „Kamina Purpur“ versteht sich als Kontaktclownin, fühlt sich wild und frei und lebt aus purer Lust am Scheitern. Wer mehr erfahren möchte, kann sie gerne auf der Website: www.kamina-purpur.com besuchen.

Das Unternehmen Leselust hat mich auf meiner Suche nach Kontakten und Freizeitgestaltung besonders angesprochen, da ich selbst leidenschaftlich lese und vorlese, Gerne träume ich mich mit zeitgenössischen Romanen, Geschichten und Erzählungen aus den 1920er Jahren oder skandinavischer Kriminalliteratur aus dem Alltag. Ich erarbeite mir aktuell ein clownneskes Theaterstück für Kinder in Anlehnung an das Bilderbuch: „Das ist ein Buch“ – Analog vs. Digital.

Ich freue mich sehr auf eine anregende und belebende Zeit im Unternehmen Leselust sowie auf anregende und bereichernde Begegnungen mit Fröhlichkeit, Leichtigkeit und Lebendigkeit.

Bunte Grüße
Ursula Stuber